Sud-Ovest du 04/05/24

La Rochelle, Aunis, Ré

LAGORD

Un périple de 660 kilomètres pour faire connaître l'ataxie

Philippe Aubert, président de l'association Vélo-école-gand'amis, s'est fait un honneur de faire passer Les Mesnil-AF le 27 avril dans l'agglomération rochelaise en faisant venir le peloton sur la commune de Lagord. Il s'agit de trois frères et sœurs de la famille Mesnildrey, touchés par une maladie neuromusculaire rare, d'origine génétique : l'ataxie de Friedreich.

Cette famille originaire de Saint-Lô (50) s'est lancée comme défi de parcourir la Vélo Francette, voie cyclable qui relie Ouistreham à La Rochelle, soit 660 km. Les Mesnil-AF

sont une association reconnue d'intérêt général. Le trio a fait tout le périple à vélos couchés, rejoints sur certaines étapes par d'autres malades et accompagnées tout au long du parcours par des personnes valides. Le peloton était constitué de 20 à 30 personnes.

Cette grande aventure a pour but de faire connaître cette maladie rare (1 500 malades en France) et permettre de lever des dons pour financer les actions menées par l'Association française de l'ataxie de Friedreich (Afaf).

Jean-Pierre Ouvrard



Les Mesnil-AF sont passés par Lagord, le 27 avril. JEAN-PIERRE OUVRARD